



## La ANI reubicó más de 70 familias que vivían sobre el corredor férreo Santa Marta – Chiriguaná



- El plan de reasentamiento contempló un acompañamiento integral a las familias que fueron reubicadas.
- Esta reubicación fue necesaria para continuar la ejecución del proyecto de construcción de la segunda línea férrea que adelanta FENOCO.











**Bosconia (Cesar), diciembre 2 de 2016.** La Agencia Nacional de Infraestructura culminó la etapa de ejecución del plan de reasentamiento de cerca de 70 familias que habitaban sobre parte del corredor férreo del Atlántico.

El proyecto, que duró cerca de 3 años, reubicó a más de 70 familias del corregimiento de Loma Colorada, en Bosconia, Cesar; y del sector la Estación en el municipio de Algarrobo, Magdalena, a quienes se les construyeron nuevas viviendas, se les compraron viviendas usadas y a un grupo menor se les compensó económicamente.

El Gobierno Nacional, a través de la ANI, invirtió en este proyecto 9.000 millones de pesos, que fueron ejecutados a través del operador social, Fundación SOCYA.

"Esta iniciativa surgió en el marco de la construcción de la segunda línea férrea del corredor Santa Marta - Chiriguaná, entregado en Concesión por la ANI a FENOCO, proyecto de vital importancia para la competitividad del país y la región", aseguró el presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade Moreno.

El Plan de Reasentamiento también incluyó un acompañamiento completo a la comunidad, desde los ámbitos social, técnico, productivo y de legalización de predios. La comunidad tuvo incluso, la oportunidad de participar en los











diseños de sus nuevas viviendas y además fueron capacitados en proyectos productivos que les permitirán asegurar su sustento y el de sus familias.

El proyecto fue ejecutado en 3 etapas, formulación, ejecución y de seguimiento y monitoreo, en esta última, que se desarrolla en la actualidad, se busca verificar el cumplimiento de los objetivos del proyecto y el aprovechamiento por parte de las personas beneficiarias.

Dentro del proceso de seguimiento también se incluyó el fortalecimiento de la participación comunitaria, enfocada a la recuperación del tejido social en los sectores beneficiados, además se brindó asesoría psicosocial a las familias en preparación para el traslado y acondicionamiento a su nuevo entorno.

Para el éxito de esta iniciativa se realizaron alianzas estratégicas con entidades como el SENA, ICA, Cormagdalena, Corpocesar, Comfacesar, FENOCO, la Corporación Minuto de Dios, las administraciones municipales de Bosconia y Algarrobo, las oficinas de registros públicos y la Agencia Nacional de Tierras.





